

Hop Step Jump

北新潟沢中学校第1学年 学年だより 第8号
平成28年10月25日発行

願いを込めて植えた苗木！ 「元気に育ってほしい」

10月4日（火）足尾体験植物園の実施しました。晴天に恵まれ、生徒たちは元気よく活動できました。前日に雨が降り、地面が少しゆるむ山の斜面を一步一步踏みしめて登りました。「足尾に木を育てる会」の相田裕宏さんから苗木の方の話を聞き、苗木と道具を持って作業を開始しました。

せっかく植えた苗木も、時には野生の鹿に食べられてしまったり、鹿が斜面を駆け上る際に抜けてしまったりするそうです。そのために斜面には鹿侵入防止の網がありました。生徒たちが植えた苗木が大きく育ち、足尾の山々に緑が広がることを願っています。

植物の街は、足尾環境学習センターへ行き、環境に関するVTRを視聴し、足尾をはじめ日本の公害問題について学ぶことができました。

午後は「日本のグランドキャニオン」といわれる松木渓谷へ行きました。そこで、「足尾まるごと井戸端会議」の山田功さんから「木」と「人間」が存在する大切さを教えていただきました。

今回、計画通りに実施でき、けがもなく無事に植物できたのは、一人一人が自覚を持って行動できたこと。実行委員の生徒の行動力と協力、そして、回家前の徹底力のお陰だと思います。大変ありがとうございました。



「体験植樹」



「環境学習センター」



「松木渓谷」

第2回 校内漢字テスト

9月30日（金）に第2回漢字テストを行われました。9月12日から漢字練習を行い、8時の時間や昼休み、家庭学習で一生懸命練習を行いました。第1回目の合格者は34名でしたが、今回は36名でした。各担任としては合格者が少ないことに歎息し、10月3日（月）にもう一度同じ問題で漢字テストを行いました。出題される問題は分かっているはずなので、もう少し合格者が増えてほしいです。

漢字の読み書き問題は入試でも得点の2割は占めると思いますので、今後もうから二つ三つと字数を進めてほしいです。

ネットいじめ防止講演会

9月30日（金）の15校時に上記の講演会が行われました。講師の方にネット上で知り合った人のトラブルや被害について詳しく説明していただきました。気軽に操作していたメールやLINEには危険性があることを知りました。御家庭でもトラブル等に巻き込まれないよう、携帯電話の使い方について御指導いただきたいと想します。

7日（金）第1学期終業式 & 11日（火）第2学期始業式

3日前の連休を挟んで、第2学期がスタートしました。中学校で初めてもらう通知票を見て、学習や学校行事への取り組みや学校生活を見直すことができたのではないかと思います。終業式では2組の小川藍奈さんが作文発表を行い、授業への取り組み方や吵鬧を守ること、友人関係について振り返ることができました。始業式では3組の加藤大輝くんが英語と節活動に力を入れたいと2学期の目標を発表しました。

21日（金）に行われた地区駅伝大会の壮行会も行われました。



小川藍奈さん



加藤大輝くん



駅伝部員

第2学期 学級委員長紹介 よろしくお願いします！

坂部 葵くん：明るく、やるべきことは確實にやるクラスにしたいと思います。皆がよりよく生活できるように頑張りたいです。

小堀陽菜さん：我が楽しく過ごし、運動や学習にも一生懸命取り組むクラスづくりをしていきたいです。

鈴木剛弥斗くん Happiness & EVOLUTION の学校目標を実現するために学級委員が中心になって取り組んで行きたいと思います。責任ある行動で貴重な学校生活を送りたいです。

横須賀玲奈さん：よく開拓を見てやるべきことをしっかりと学級委員としての役割を果たそうと思います。

加藤大輝くん：いじめやからかいのないクラスを作り上げていきたいです。みんなをリードして一生懸命頑張りたいです。

小池那奈さん：明るく、楽しく皆で協力し合えるクラスにしたいです。3組の担任は少し下つ直していきたいです。

11月の主な学校行事

1日（火）～9日（水）教育相談

2日（水）全校朝会・小学生の手話体験

8日（火）お弁当の日

9日（木）Q一二回調査・醤油回収日

10日（金）市門委員会

12日（土）県駅伝競走大会

18日（金）計算テスト

21日（月）～25日（金）家庭学習充実週

24日（木）・25日（金）中間テスト

29日（火）迎新会

第一音下校の日
21日・22日・24日
30日

